

Suspendido Movimiento En la Universidad Católica

El Rector de la Universidad Católica, como igualmente el resto de los miembros del Consejo Superior que integran la autoridad de la Corporación desarrollaron sus actividades en la forma habitual de todos los días.

El Rector, Monseñor Alfredo Silva Santiago, recibió en su despacho al presidente de la FEUC, señor Miguel Angel Solar, con quien conversó por cerca de una hora. Aun cuando no se dio versión oficial, ni por parte de la Federación, ni de la Rectoría, trascendió que el dirigente estudiantil habría manifestado que el movimiento de los alumnos, como el plebiscito recientemente realizado no estaban dirigidos a la persona de Monseñor Silva Santiago.

El Rector le habría recordado que si bien eran necesarias diversas reformas, la propia Rectoría y el Consejo Superior se estaban preocupando de ello desde hace tiempo, como era la elaboración de un nuevo Reglamento Orgánico y otras materias tendientes a mejorar la enseñanza no sólo desde el punto de vista académico, sino de la investigación y comunitario.

DECLARACIONES DE LOS ALUMNOS

Los estudiantes de la Universidad Católica acordaron suspender temporalmente el movimiento registrado en esta Universidad, luego de la cuenta rendida por el presidente de FEUC, Miguel Angel Solar, sobre el acto plebiscitario realizado durante el miércoles de la presente semana.

El plebiscito tuvo dos interpretaciones dentro del alumnado de la Universidad Católica. Por una parte, la Federación de Estudiantes señaló que votaron por un cambio de la máxima autoridad universitaria el 79,3% de los alumnos que normalmente sufragan en los actos electorarios de la Universidad; que en esta oportunidad alcanzaron a 4.061 alumnos. De esta última cifra votaron en forma negativa el 13,4% de los votantes. Sin embargo, en diversos lugares de la Casa Central universitaria, varios letreros señalaban que este plebiscito no correspondía a la opinión real de los estudiantes de la Universidad. Los letreros señalaban: "Sigue el fraude, total de alumnos, 6.446 votos, a favor 3.221 (48%). Por lo tanto —terminaban señalando los carteles— el 52% del alumnado rechazó a FEUC votando no o absteniéndose".

El ambiente que reinó ayer en la Casa Central de la Universidad Católica era en general de satisfacción por el acuerdo logrado entre las máximas autoridades y los dirigentes estudiantiles. Poco antes de la reunión, en que FEUC dio cuenta de sus gestiones, diversos grupos en los pasillos analizaban, de todos los puntos de vista, la situación de la Universidad. En estos grupos dialogaban profesores y alumnos. Durante la reunión, integrantes de ambos grupos intercambiaban cantos en

los que defendían sus respectivas posiciones. Posteriormente, a la salida, se formaron nuevos corrillos, en los cuales se analizaron las posiciones.

DECLARACION DEL CARDENAL

El Cardenal Arzobispo, Monseñor Raúl Silva Henríquez, al consultarle respecto a su participación en el conflicto de los estudiantes de la Universidad Católica de Santiago, manifestó que había recibido al presidente de la FEUC, señor Miguel Angel Solar, quien le dio a conocer la posición de los alumnos respecto a cambios en la estructura de dicha corporación.

Manifestó que le había señalado a su visitante la necesidad de buscar un arreglo y encontrar una fórmula por la vía pacífica y del respeto a la autoridad, que considerara los justos anhelos de la juventud. Dijo que allí se habían mencionado varias fórmulas, pero se había llegado al acuerdo que las peticiones de los alumnos fueran consideradas en base al nuevo Reglamento orgánico que tiene en estudio bastante avanzado el Consejo Superior de la Universidad Católica.

Monseñor Silva Henríquez informó que él se había comprometido a solicitar a la autoridad de la Universidad Católica el pronto despacho de dicho reglamento en la medida que ello sea posible— y por esta vía encontrar una solución al conflicto, dejando bien en claro que cualquier cambio para mejorar la Universidad se lleve por las vías de la comprensión y el respeto a la autoridad constituida, ya que con ello se puede lograr y avanzar mucho más en cualquier tipo de problemas que usando la violencia, las huelgas o los paros.

EN VALPARAISO

VALPARAISO.— Como de "estrictamente secretas" calificaron los estudiantes universitarios las conversaciones que han estado sosteniendo en el día de ayer con el Rector de la Universidad Católica de esta ciudad y otros personeros, que no dieron a conocer.

La entrevista que sostuvieron con el Rector se inició poco después de las 10 horas y se prolongó hasta pasadas las 14 horas. Esta se realizó en un salón del Hotel Miramar, hasta la cual la prensa no tuvo acceso.

En horas de la tarde se logró conversar con uno de los dirigentes de la FEUC, Eduardo Vio, quien se limitó a informar que "no se puede dar a conocer nada de lo tratado en la reunión con el Rector".

Al insistir sobre el pensamiento del Rector de la UC por teña, Arturo Zavala Rojas, el dirigente estudiantil indicó que "se conversó largamente sobre la crisis que enfrenta la Universidad".